

## La rentrée des Eclés



*Les Éclaireuses et éclaireurs de France disposent d'un nouveau local situé 10, rue du Général-Lapasset, à Plantières. Photo RL*

Près de soixante-dix membres du groupe Visa pour l'aventure, des Éclaireuses et éclaireurs de France, ont fait leur rentrée dans leur nouveau local situé au 10, rue du Général-Lapasset, à Plantières.

De nombreux jeux de plein air ainsi que des ateliers techniques ont permis à tous les Eclés d'évoquer leurs souvenirs du dernier camp d'été et de réfléchir à la mise en place des activités de la nouvelle année.

Les parents des quelque quarante familles réunies pour l'occasion ont également participé à une réunion au cours de laquelle les grandes lignes et les objectifs de l'année leur ont été présentés.

Le programme des activités commence déjà à prendre forme avec, notamment, la participation au rassemblement régional, les 6 et 7 octobre, qui réunira près de 400 jeunes, ainsi qu'un séjour d'hiver.

Association de scoutisme laïque, sans uniforme, le groupe Visa pour l'aventure accueille les enfants et adolescents âgés de 6 à 17 ans. Ils se retrouvent le samedi après-midi au local, une fois toutes les deux semaines, et participent à un week-end nature par mois.

Afin de renforcer son équipe d'animation, *Visa pour l'aventure* recrute toute personne bénévole âgée au minimum de 17 ans. L'association propose également une formation *Bafa* (Brevet d'aptitude aux fonctions d'animateur) et peut, sous conditions, participer au financement.

**Renseignements :**

tél. 06 42 79 27 17

ou [www.visaaventure.ecles.fr](http://www.visaaventure.ecles.fr) ou [eedf.vis@hotmail.fr](mailto:eedf.vis@hotmail.fr)